7 Piéces

215 m2
Réf. MZIBA1357
g 3450000 €

o / La Teste-de-Buch
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L'agence Michael Zingraf vous fait découvrir cette magnifigue maison
congue par la réputée entreprise Gaume, située a Pyla sur Mer, au
ceeur du quartier prisé d'Haitza. Edifiée en 2024, cette propriété de 220
m2 habitables allie modernité et élégance. Avec ses 6 chambres
spacieuses et 5 salles de bains, cette maison est idéale pour accueillir
famille et amis. Les belles finitions apportent une touche de raffinement
a chaque piece, créant une atmosphere chaleureuse et accueillante.
Profitez d'un été inoubliable grace a la piscine chauffée qui invite a la

détente. De plus, la plage est ...

The Michael Zingraf agency invites you to discover this magnificent house designed
by the renowned Gaume company, located in Pyla sur Mer, in the heart of the
sought-after Haitza district. Built in 2024, this 220 m? property combines modernity
and elegance.With its 6 spacious bedrooms and 5 bathrooms, this house is ideal
for hosting family and friends. The beautiful finishes add a touch of refinement to
gach room, creating a warm and welcoming atmosphere.Enjoy an unforgettable
summer thanks to the heated swimming pool, which invites you to relax. What's
more, the beach is within walking ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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